



‘Alito’ Moreno gana el pulso a la vieja guardia de un PRI cada vez más dividido



El presidente del PRI lanzó un pulso dentro de su propio partido y de momento lo va ganando. Alejandro *Alito* Moreno sale fortalecido tras la aprobación este martes en el Senado de la reforma que extiende la presencia del Ejército en tareas de seguridad pública, una de las prioridades del Gobierno de Andrés Manuel López Obrador. [La iniciativa fue orquestada por el propio Moreno en la Cámara de Diputados](#), pero hasta hace apenas unos días permanecía bloqueada por la negativa, precisamente, de los senadores de su propio partido. La vieja guardia priista, representada en los escaños del Senado, ha considerado desde el principio que detrás del acercamiento de *Alito* a Morena había, más allá del cálculo político, una estrategia de supervivencia personal.

El PRI y su presidente viven tiempos difíciles. Con menos poder que nunca, la apuesta de un acercamiento del histórico partido mexicano a la formación de López Obrador va tomando cada vez más cuerpo. Por otro lado, su presidente tiene varios frentes abiertos. Además de sufrir los embates de los pesos pesados del partido, que directamente han intentado derrocarlo en varias ocasiones, encara un pedido de desafuero para ser procesado en una causa por enriquecimiento ilícito.